

ANIMATION : LA MALADIÈRE QUARTIER D'ÉTÉ

La plage, tout ce qu'il faut autour et le soleil pour témoin ont, le temps d'une soirée, transformé la Maladière en quartier d'été synonyme de vacances.



Du jamais vu à la Maladière : des enfants sur une plage construisent des châteaux de sable.

Juste avant la sortie à Bussang, ultime animation organisée dans le cadre des Estivales, l'ensemble musical « Ciboulette » était invité samedi à la Maladière. Les musiciens étaient très entourés puisque, autour de la municipalité, le Centre social, l'association « Femmes d'ici et d'ailleurs » et l'ADAFM (association des animations et fêtes de la Maladière) se sont mobilisés pour dépayser leurs visiteurs.

Dans un bassin couvert, des jeunes gaillards et quelques petites demoiselles ont démontré leur dextérité à conduire un mini-kayak : « C'est réservé aux enfants ayant réussi l'attestation d'aisance aquatique, c'est-à-dire qu'ils sont à l'aise dans l'eau sans obligatoirement savoir nager » explique une responsable. Les jeunes pagayeurs ont vite transformé la petite balade sur l'eau en séance d'auto-tamponneuses aquatiques et... arroseuses.

Le thème « en vacances à la plage » a beaucoup plu. Des gens sous parasols, des enfants qui barbotent dans une pataugeoire ou qui font des pâtés de sable... pas de doute on est à la plage, que les enfants de 7 à 77 ans ont vite adoptée. Même si le plaisir était le seul enjeu du concours de châteaux de sable, les adultes ont compris que dans tout petit garçon et chez quelques petites filles sommeille une âme de bâtisseur. Pendant que les petits s'amusaient dans le sable, les parents ont pu rendre visite à l'incontournable « Bar de la plage. » Tout un assortiment de cocktails sans alcool leur a permis de se régaler, et parfois découvrir, des saveurs insoupçonnables.

Le café traditionnel pour accueillir le voyageur... C'est la Turquie avec Tugce et Emir, deux jeunes musiciens qui jouent un instrument typique, le saz, sorte de luth à long manche qui accompagne les chansons populaires. Plus loin l'invitation au « voyage autour de la ferme » permet de préparer le repas du soir. Du pain au fromage rien n'est oublié pour un tour non exhaustif des produits issus de l'agriculture. Mais avant, à l'heure de l'apéro, il fallait faire un tour « En vacances à Marseille » où l'anisade remplaçait le pastis. La Cannebière a dû frémir...

Après le spectacle de danse offert par une cinquantaine de jeunes enfants, le groupe musical pour petits et grands « Ciboulette » a animé la soirée avec un répertoire résolument gai. Sur des rythmes variés, les six musiciens parlent de la nature avec humour, sans « prise de tête. » Varié et sur des textes qui utilisent les mots des enfants, le spectacle est « rafraîchissant » avec des changements de costumes presque à chaque chanson.